
Villa Cocon  - Guadeloupe - Sainte-Anne

From 200.0 € / night - 4 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez une oasis de sérénité à Sainte-Anne, Guadeloupe, avec cette somptueuse villa de vacances. Nichée au cœur de
la campagne guadeloupéenne, cette résidence, à seulement 35 minutes de l’aéroport de Pointe-à-Pitre, offre un refuge idéal
entre Sainte-Anne et Saint-François, à proximité de la magnifique plage de Bois Jolan.

Cette villa de vacances, parfaite pour les familles ou les amis, est un véritable cocon de confort. Avec quatre chambres
accueillantes, elle peut héberger jusqu'à 9 personnes. Le jardin sécurisé et luxuriant crée un espace de jeu idéal pour les
enfants, complété par une piscine et un jacuzzi irrésistibles. Un carbet adjacent à la piscine vous invite à siroter un verre à
l'ombre ou à partager des moments ludiques avec vos proches.

L'intérieur de la villa offre une expérience luxueuse avec un salon équipé d'une télévision, un coin repas avec vue sur la
piscine, et une cuisine entièrement équipée comprenant une cave à vin et un piano de cuisine. Des équipements de loisirs
tels que masques et tubas, table de ping-pong, et bien d'autres sont également à votre disposition.

L'espace nuit est astucieusement réparti entre le rez-de-chaussée, offrant deux chambres doubles climatisées et une suite
parentale avec salle de bain privative, et la mezzanine à l'étage avec une quatrième chambre offrant une vue imprenable.

Cette villa idyllique constitue un point de départ idéal pour explorer les trésors de la Guadeloupe. Entre les délices culinaires
de Sainte-Anne et Saint-François, les plages paradisiaques, et les activités captivantes à proximité, chaque journée promet
des moments inoubliables. La plage pittoresque de Sainte-Anne, à seulement 10 minutes en voiture, ainsi que la marina de
Saint-François pour des excursions en mer, dont celle incontournable de Petite-Terre, vous attendent.

Préparez-vous à vivre une expérience exceptionnelle dans cette villa de vacances, votre portail vers le rêve guadeloupéen.

Discover an oasis of serenity in Sainte-Anne, Guadeloupe, with this luxurious vacation villa. Nestled in the heart of
Guadeloupe's countryside, this residence, just 35 minutes from Pointe-à-Pitre Airport, offers an ideal retreat between Sainte-
Anne and Saint-François, near the beautiful Bois Jolan beach.



This vacation villa, perfect for families or friends, is a true cocoon of comfort. With four welcoming bedrooms, it can
accommodate up to 9 people. The secure and lush garden creates an ideal play space for children, complemented by an
irresistible pool and jacuzzi. A carbet adjacent to the pool invites you to sip a drink in the shade or share playful moments
with your loved ones.

The villa's interior offers a luxurious experience with a living room equipped with a television, a dining area with a view of the
pool, and a fully equipped kitchen including a wine cellar and a kitchen piano. Leisure facilities such as masks and snorkels,
ping-pong table, and many more are also at your disposal.

The sleeping area is cleverly divided between the ground floor, offering two air-conditioned double bedrooms and a master
suite with a private bathroom, and the mezzanine upstairs with a fourth bedroom offering breathtaking views.

This idyllic villa is an ideal starting point for exploring the treasures of Guadeloupe. Between the culinary delights of Sainte-
Anne and Saint-François, the paradise beaches, and captivating activities nearby, each day promises unforgettable
moments. The picturesque beach of Sainte-Anne, just 10 minutes away by car, as well as the marina of Saint-François for
sea excursions, including the must-visit Petite-Terre, await you.

Get ready for an exceptional experience in this vacation villa, your gateway to the Guadeloupean dream.



Caractéristiques / Features

 180 m2 /  8 traveler(s) /  4 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Air conditioner  Barbecue  Crib  Dishwasher

 Hair dryer  Iron  Jacuzzi  Parking

 Safe  TV  Washing machine  Wifi

 Household linen  Swimming pool  Water tank



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


